

MONITORING DAN EVALUASI RENCANA AKSI KINERJA TAHUN 2022



DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU KABUPATEN MUSI RAWAS TAHUN 2022

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kami panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas disusunnya Laporan Monitoring dan Evaluasi Kinerja Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Musi Rawas Tahun 2022.

Dalam rangka menilai kemajuan pelaksanaan kinerja di Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Musi Rawas memastikan pelaksanaannya berjalan sesuai dengan yang diharapkan, Tim Monitoring dan Evaluasi bertugas memastikan rencana aksi berjalan sesuai target yang telah ditetapkan mengkoordinir percepatan implementasi pelaksanaan rencana aksi kinerja dan hasil evaluasi telah ditindaklanjuti oleh masing-masing penanggung jawab pelaksana. Pelaksanaan Monitoring dan Evaluasi di maksudkan untuk mendapatkan informasi yang lebih obyektif tentang kemajuan pelaksanaan rencana aksi kinerja dan menilai hasil pelaksanaannya.

Ruang lingkup kegiatan monitoring dan evaluasi pelaksanaan rencana aksi yang dituangkan dalam laporan ini meliputi 6 program dan 13 kegiatan.

Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Musi Rawas senantiasa melakukan tindak lanjut atas saran-saran perbaikan yang diberikan baik dari pihak internal maupun eksternal. Perbaikan secara terus-menerus (*Continuous improvement*) dalam melaksanakan rencana aksi kinerja pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Musi Rawas telah menjadi komitmen Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Musi Rawas untuk mendukung terciptanya Instansi sebagai pelayanan publik yang lebih baik.

Akhir kata semoga Laporan Monitoring dan Evaluasi Rencana Aksi Kinerja Tahun 2022 ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua terutama aparat pelaksana Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Musi Rawas.

Plt. Kepala Dinas Penanaman Modal dan
Pelayanan Terpadu Satu Pintu
Kabupaten Musi Rawas,



SUNARDI SH
Pembina Utama Muda
Nip. 10651009 198701 1 001

DAFTAR ISI

Kata Pengantar

Daftar Isi

Bab I. Pendahuluan

A. Latar Belakang

B. Tujuan

C. Ruang Lingkup

Bab II. Monitoring dan Evaluasi Rencana Aksi Kinerja

A. Monitoring Rencana Aksi Kinerja

B. Evaluasi Rencana Aksi Kinerja

Bab III. Penutup

A. Kesimpulan

B. Hambatan

BAB I

PENDAHULUAN

A. LATAR BELAKANG

Undang-undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional dan Undang-undang Nomor 32 Tahun 2004 tentang Pemerintahan Daerah mengamanatkan adanya penyempurnaan sistem perencanaan dan penganggaran pembangunan, baik pada aspek proses dan mekanisme maupun tahapan pelaksanaan musyawarah perencanaan di tingkat pusat dan daerah. Sehubungan hal tersebut perlu disusun agenda dan langkah-langkah penyempurnaan yang bertahap dan terfokus termasuk penyusunan Rencana Aksi Kinerja serta pelaksanaan Monitoring dan Evaluasi terhadap pelaksanaan Rencana Aksi yang telah disusun. Pembangunan lima tahun ke depan di harapkan Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Musi Rawas sudah beranjak pada tahapan perencanaan berbasis kinerja yang diawali dengan proses analisa terhadap kegiatan yang dilaksanakan melalui tahapan-tahapan berupa penyusunan Perjanjian Kinerja, Rencana Aksi Kinerja, Tahapan dan Pengukuran Rencana Aksi Kinerja. Selanjutnya untuk mencapai sasaran perencanaan yang berbasis kinerja tersebut perlu dilakukan monitoring dan evaluasi terhadap pelaksanaan tahapan tersebut diatas sebagai pedoman dan arahan bagi para pengambil kebijakan/ keputusan di lingkungan Kantor Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Musi Rawas dalam Program dan Kegiatan tahun berjalan dan acuan pola pikir dan pola tindak lanjut dari seluruh jajaran Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Musi Rawas dari pimpinan dalam hal ini Kepala Dinas sampai kepada Pejabat Eselon IV-nya dalam pelaksanaan kegiatan tahun anggaran selanjutnya, agar Rencana Aksi yang telah ditetapkan apakah dapat berjalan sesuai jadwal, target-target, dan tahapan sebagaimana telah ditetapkan.

B. TUJUAN

Monitoring dan evaluasi pelaksanaan Rencana Aksi Kinerja bertujuan untuk :

1. Memastikan rencana aksi berjalan sesuai dengan target yang telah ditetapkan.
2. Mempercepat implementasi pelaksanaan perencanaan berbasis kinerja.
3. Memastikan hasil evaluasi telah ditindaklanjuti oleh masing masing pelaksana.

C. RUANG LINGKUP

Kegiatan monitoring dan evaluasi meliputi dua sub kegiatan dengan ruang lingkup sebagai berikut :

1. Monitoring Ruang lingkup kegiatan pemantauan kemajuan pelaksanaan Rencana Aksi Kinerja atas pelaksanaan program dan kegiatan yang telah ditetapkan dalam Rencana Aksi Kinerja Tahun 2022 pada Kantor Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Musi Rawas

2. Evaluasi Ruang lingkup kegiatan evaluasi kemajuan pelaksanaan Rencana Aksi Kinerja di lingkungan Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Musi Rawas Tahun 2022.

B. Evaluasi Rencana Aksi Kinerja

Berdasarkan hasil evaluasi Kinerja Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Musi Rawas per-Mei tahun 2022:

1. Program Penunjang Urusan Pemerintahan Kabupaten/Kota dari alokasi anggaran sebesar Rp. **4.573.420.070,-** terealisasi sebesar Rp. **1.190.257.208,-** atau 26%
2. Program Pengembangan Iklim Penanaman Modal dari alokasi anggaran sebesar Rp. **50.000.000,-** terealisasi Rp. **0** atau 0 %
3. Program Promosi Penanaman Modal dari alokasi anggaran sebesar Rp. **130.000.000,-** terealisasi Rp. **34.553.900,-** atau 49,36 %
4. Program Pelayanan Penanaman Modal dari alokasi anggaran sebesar Rp. **73.000.000,-** terealisasi sebesar Rp. **11.684.800,-** atau 27,17%
5. Program Pengendalian Pelaksanaan Penanaman Modal dari alokasi anggaran sebesar Rp. **30.000.000,-** terealisasi sebesar Rp. **0,-** atau 0%
6. Program Pengelolaan Data dan Sistem Informasi Penanaman Modal dari alokasi anggaran sebesar Rp. **35.000.000,-** terealisasi sebesar Rp. **0,-** atau 0%.

BAB III

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari uraian bab-bab sebelumnya, dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Perkembangan dan pelaksanaan Rencana Aksi Kinerja Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Musi Rawas meningkat secara signifikan.
2. Hasil Evaluasi pelaksanaan Rencana Aksi Kinerja masih perlu disempurnakan dalam pelaksanaannya dan perlu menindaklanjuti hasil evaluasi secara berkesinambungan.
3. Monitoring dan Evaluasi Rencana Aksi Kinerja dilakukan terhadap 6 program dan 13 kegiatan, target belum tercapai secara keseluruhan.

B. Hambatan

Dalam pelaksanaan kegiatan monitoring dan evaluasi memiliki beberapa hambatan, antara lain :

1. Monitoring dan Evaluasi atas pelaksanaan sistem perencanaan yang berbasis kinerja belum dilakukan secara berkala.
2. Kurangnya pengetahuan aparat di tiap seksi untuk menyusun Rencana Aksi Kinerja, Pengukuran dan Evaluasi Kinerja.